

# DESARROLLO Y EVOLUCIÓN DE LA PERSONALIDAD

SIGMUND FREUD

B.F  
SKINNER

¿Cómo explica?

partir de la teoría psicosexual, la cual plantea que la personalidad se forma a partir de la satisfacción de los deseos sexuales en cada etapa de la vida

el individuo modifica su entorno, aprendiendo como consecuencia de las experiencias exista o no un refuerzo (positivo o negativo).

objetivo

- Explicar la forma en que la mente funciona a
- Demostrar que la mayoría de las actividades humanas son inconscientes
- Identificar las instancias psíquicas que conforman la personalidad

el estudio del aprendizaje, planteó un nuevo tipo de condicionamiento llamado operante o instrumental, diferente al condicionamiento clásico o de respuesta.

Principales postulados

- La personalidad se desarrolla a partir de la satisfacción de los deseos sexuales a lo largo de la vida. "
- La personalidad está determinada por la forma en que se abordan las etapas psicosexuales.
- La mente está dividida en tres instancias: el ello, el yo y el superyo. a
- El ello representa los impulsos primigenios, el yo es la instancia que protege de los peligros del mundo exterior, y el superyo es un sistema de normas y valores.

se basa principalmente en el condicionamiento operante, que es el núcleo de su enfoque conductista. Esta estructura puede desglosarse en varios componentes clave que detallan cómo se entiende y se modifica el comportamiento.

Enfoques

Psicoanálisis, centrado en el inconsciente, la sexualidad y la infancia en el desarrollo humano.

El enfoque de B.F. Skinner, conocido como conductismo radical, se centra en el análisis del comportamiento observable y en cómo este se puede modificar mediante el uso de refuerzos y castigos. Skinner creía que la conducta humana y animal está determinada por sus consecuencias, y desarrolló la teoría del condicionamiento operante para explicar cómo se aprende y se mantiene el comportamiento.

Nombre: Daira Llavé Navarro Aguilar